

Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión Permanente del Excmo. Ayuntamiento en sesión ordinaria celebrada el día 18 de febrero de 1974, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Eugenio Molina Muñoz, con asistencia de los Sres. Tenientes de Alcalde don Antonino Cabanas Rey, don Carlos Ortiz López, don Gregorio Díaz-Miguel Rodríguez y don Manuel Romero Abengózar.

Se acordó testimoniar el pésame a los familiares del que fue Jefe de la Policía Municipal, don Marcial Gómez Olivares.

Fue aprobado el borrador del acta de la sesión anterior.

Quedaron enterados de las disposiciones publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia números 18, 19 y 20.

Se nombró tallador y pesador para operaciones de quintas.

Fue aprobada la Cuenta de Caudales del tercer trimestre 1.973.

Se concedió autorización para traslado de actividad de venta de calzados.

Fue autorizado el cambio de titular de licencia de despacho de pan.

Se acordó remitir a la Comisión Delegada de Saneamiento, con informe favorable, varios expedientes de actividad incluidas en el Reglamento de Actividades Molestas.

Fueron concedidas varias licencias para ejecución de edificios de nueva planta.

Se concedió prórroga de licencia de obras.

Se autorizó la instalación de anuncio en actividad comercial.

Acordaron requerir a los propietarios de fincas urbanas de la entrada a la calle García Morato para que procedan al arreglo de acerados.

Se acordó prestar colaboración a los vecinos de la calle de la Paloma para ejecución de obras de alcantarillado.

Fue desestimada petición sobre supresión de árbol de la calle Dr. Bonardell.

Se concedieron varias autorizaciones para enganche a la red de agua potable.

Se accedió a petición de baja del padrón de carga y descarga en la vía pública.

Acordaron acceder a petición de don Manuel Roperó sobre pago de recibos de contribuciones especiales.

Se acordó el pago de gastos ocasionados por intervención quirúrgica de un funcionario.

No se aceptó oferta del Diario Informaciones sobre trabajo publicitario.

Quedaron enterados de cartas de don Luis Martínez Gutiérrez y del Sr. Alcalde de Socuéllamos.